
地域密着型通所介護「リハビリデイサービスまな」 

運営推進会議 議事録【第 13回】 

日時：令和 4年 8月  

書面開催 
場所：リハビリデイサービスまな 

ご利用者様 地域代表様 武蔵野市職員 事業所管理者 事業所職員 事業所職員 

ご家族様      

◆議題 

 

1. 利用状況について（R4年 7/1現在） 

利用者の年齢分布  男女比 

介護度分布     

コロナ禍以降、稼働率が 50％を下回っている 

 

2. まなのプログラム内容 

・レッドコードでの体操 

・マシーントレーニングでの下肢の筋力増強 

・脳トレ 

・体力測定 

個別機能訓練、再開の目途は立たず。 

 

3. 課題 

・法人内での人事異動の影響 

 管理者・相談員が変わり混乱が生じないか 

・コロナウイルス感染症の感染拡大の影響 

 スタッフにも感染者・濃厚接触者が出ること

が予想され、休業することがある点 

・プログラム内容の適時検討 

 脳トレを積極的に取り入れていく予定 

    

4. ご意見・ご要望 

 

 

◆議事内容 

 

1. 西久保地域にリハビリのデイサービスがある事は心強

い。高齢者の筋力低下などが目立ってきているので、介

護予防の観点からも、重要な施設だと感じる。 

 

 

２． 利用者様に応じてプログラム内容を検討していること

が伝わってきた。特に脳トレの重要性は感じるところが

あるので、利用者様の状態に応じた内容のサービスを提

供していってほしい。 

   家族が通所するようになり、4年が経過したが、ここ数

年は転倒する事も無く、シルバーカーでの外出も増えた。

デイサービスでのトレーニングの成果かと思う。小規模

の施設でアットホームな雰囲気も合っていると思う。 

 

 

３． 個別機能訓練を再開してほしいとの意見が聞かれる。 

 

 

４． ・以前は個別があってよかった。何とか再開してほしい。 

   ・健康維持の一助になっているので続けていきたい。 

   ・運動だけでなく、他のご利用者様との交流もたのしく 

    できているので、楽しく利用できている。 

 

     

 


